

# BERITA TERBARU

## Peringatan HKG PKK ke-51, Bupati Barru: Kehadiran PKK Beri Harapan Besar Bagi Pemkab

Ahkam - [BARRU.BERITATERBARU.CO.ID](http://BARRU.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 27, 2023 - 15:59



BARRU- Tim Penggerak (TP) PKK kabupaten Barru yang diketuai drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., memperingati Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK ke-51 tahun 2023 dengan tema "Bergerak Bersama Menuju Keluarga Sejahtera dan Tangguh Wujudkan Indonesia Tumbuh". Acara peringatan digelar di lantai 6 gedung MPP Barru, pada Rabu (27/9/2023).

Hasnah Syam yang juga anggota DPR RI Komisi IX Fraksi NasDem saat membacakan sambutan tertulis Ketua TP PKK Pusat mengatakan, sebagaimana layaknya peringatan suatu Ulang Tahun, maka melalui momentum Peringatan Hari Kesatuan Gerak PKK Ke-51 Tahun 2023 ini, sangat diharapkan agar rangkaian peringatan semacam ini bukan semata-mata merupakan kegiatan rutin tahunan saja. Dan juga bukan merupakan kegiatan yang hanya sarat dengan acara seremonial sesaat saja, kemudian setelah itu tidak ada lagi gaungnya.



"Kemeriahan dan rasa syukur dalam memperingati Hari Kesatuan Gerak PKK, haruslah selalu menimbulkan gelora, yakni membawa semangat baru dan energi baru pada setiap gerak langkah dan kridanya Gerakan PKK. Semangat yang menggelora itu senantiasa harus menjadi energi untuk bergerak bersama. Atas dasar itulah, maka Tema Hari Kesatuan Gerak PKK Ke-51 Tahun 2023 ini adalah "Bergerak Bersama Menuju Keluarga Sejahtera dan Tangguh Wujudkan Indonesia Tumbuh", kata Hasnah Syam.

Dikatakan, penggerakan peran serta atau partisipasi masyarakat dalam pembangunan itu adalah prinsip dasar dari gotong royong yang merupakan warisan budaya bangsa. Berbagai kegiatan pembangunan di negara kita, apapun bentuknya, misalnya dalam hal percepatan penurunan Stunting, maka apabila disertai dengan dukungan peran serta dan gotong royong masyarakat, Inshaa Allah, hasil dan dampaknya akan mempunyai nilai tambah yang luar biasa. Inilah yang harus disadari bersama, bahwa Gerakan PKK itu sesungguhnya merupakan modal sosial bagi bangsa Indonesia.



"Dan dengan memahami serta menyadari atas potensi yang kita miliki itulah yang kemudian senantiasa harus kita pelihara, kita kembangkan, dan kita gelorakan secara terus-menerus", jelasnya.

Sementara itu, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., yang hadir dalam peringatan HKG PKK ini mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada ibu Ketua Tim Penggerak PKK kabupaten barru beserta seluruh anggota Tim Pengerak PKK yang pada hari ini memperingati hari Kesatuan Gerak PKK yang ke 51 Tingkat Kabupaten Barru tahun 2023.

Menurutnya, Tim penggerak PKK dengan 10 program pokoknya telah melakukan banyak hal yang hasilnya telah dirasakan oleh warga masyarakat. Berbagai upaya dalam rangka peningkatan ketahanan keluarga dan ketahanan pangan, peningkatan pendapatan keluarga, peningkatan pendidikan keluarga, peningkatan kualitas lingkungan, peningkatan kualitas kesehatan dan KB yang dilakukan oleh Kader PKK pada keluarga-keluarga sasaran di binaan-binaan.



"Selaku Ketua Dewan Pembina Tim Penggerak PKK Kabupaten Barru, saya ingin menyampaikan, bahwa Pemerintah Kabupaten Barru memiliki kepentingan dan perhatian yang sangat besar dalam memfasilitasi dan mendorong Gerakan PKK agar terus tumbuh dan berkembang, sehingga mampu memberikan kontribusi dalam menyukseskan program-program pembangunan, dan berkontribusi mewujudkan Kabupaten Barru yang lebih baik", terang Bupati Suardi Saleh.

Pemerintah Kabupaten Barru lanjut Bupati, menyadari bahwa tidak semua program dan kegiatan yang telah ditetapkan akan dapat dilaksanakan oleh aparat Pemerintah Daerah sendiri, melainkan akan lebih efektif apabila dilaksanakan melalui dukungan dan membangun kerjasama dengan PKK. Keberadaan dan kiprah PKK sangat dibutuhkan, terlebih-lebih ketika kita dihadapkan pada dinamika masalah dan tuntutan kebutuhan masyarakat yang harus diatasi dan dipenuhi secara simultan.

"Kehadiran PKK yang telah teruji keberadaannya, memberikan harapan besar bagi pemerintah Kabupaten, Kecamatan dan Desa/Kelurahan untuk bersama-sama mengatasi berbagai permasalahan yang berkembang dalam kehidupan masyarakat. oleh karena itu, saya berharap kiranya PKK dalam mengembangkan kegiatannya tidak berdiri sendiri, melainkan harus bermitra secara sinergis dengan lembaga swadaya masyarakat dan pemerintah kabupaten Barru", ungkapnyanya.

Kemudian kata Bupati, apabila kemitraan seperti ini dapat dikembangkan, akan mampu mempercepat program pemberdayaan masyarakat dan mendorong percepatan pencapaian pembangunan millenium atau millenium development goals (MDGS).

"Seiring dengan dinamika dan perkembangan Kabupaten Barru, saya perlu mengingatkan bahwa tugas dan tanggung jawab Kader PKK ke depan semakin berat, olehnya itu hendaknya menjadi pemicu dan semangat kerja para Kader PKK untuk meningkatkan Kinerja. mencermati dan menyikapi hal tersebut saya mengharapkan PKK beserta mitra strategisnya yaitu pimpinan OPD", ujarnya.

Lebih jauh Bupati dua periode ini menjelaskan, peringatan Hari Kesatuan Gerak PKK tingkat Kabupaten Barru tahun ini terasa istimewa karena tahun ini kabupaten Barru mengalami penurunan Stunting yang cukup signifikan berdasarkan data angka stunting di Kabupaten Barru tahun 2021 sebesar 26,4% pada tahun 2022 turun menjadi 14,1% sehingga mengalami penurunan sebesar 12,3% hal ini tidak terlepas dari inovasi ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Barru berupa One Day One Eeg yang merupakan traiger dari beberapa inovasi yang ada.

"Kabupaten Barru menjadi salah satu lokus kunjungan dari beberapa kabupaten di Indonesia untuk melihat sejauh mana percepatan penurunan stunting yang dilakukan oleh tim percepatan penurunan stunting di kabupaten barru, dan juga ibu Ketua Tim Penggerak PKK. Kabupaten Barru menjadi salah satu pembicara di berbagai kegiatan Kementerian ini menandakan pengakuan dari pusat terkait apa yang dilakukan Tim Penggerak PKK Kabupaten Barru", pungkas Suardi Saleh.

(Ahkam/Humas IKP)